

Bericht

Kolpingsfamilie Schäftlarn

„Kinderkirche – neu in der Hohenschäftlarn St. Georg, Unterkirche“

Am Sonntag, 12. Januar 2025, fand der erste von vier Terminen der Kinderkirche in der Hohenschäftlarner Unterkirche von St. Georg statt. Diese Initiative wurde außerordentlich positiv von jungen Familien und Eltern angenommen. Es kamen gleich über 20 Kinder zunächst in den Pfarrgottesdienst, in dem sie herzlich bei der Eröffnung durch Herrn Pfarrer Scheifele begrüßt wurden. Dabei erwähnte er die 1977 in Schäftlarn gegründete Kolpingsfamilie, die seitdem als christlicher Verein vielerlei Aktivitäten in der Gemeinde gestaltet. Ganz besonders begrüßte er das neue Engagement von fünf jungen Frauen, die sich künftig bei der Gestaltung der Kinderkirche in der Unterkirche abwechseln! Anschließend durfte die ganze Kinderschar mit den Gruppenleiterinnen in die gut beheizte Unterkirche aufbrechen, wo schon von Kolpingern Sitzgelegenheiten und thematische Materialien bereitgestellt wurden. In der Kreismitte befand sich die noch zu gestaltende große Kerze mit dem K-Emblem, dem allseits bekannten Symbol unseres Vereins. Während der Kinderkirche wurde viel gemeinsam gesungen, das Evangelium spielerisch erklärt und die Kerze von den Kindern verziert.

Zur Kommunion kam die ganze Kinderschar mit den Betreuerinnen zurück in den Pfarrgottesdienst. Die Kerze ist nun wunderschön mit Fischen aller Art bestückt, dem Zeichen für unseren Glauben. Sie wurden vom Zelebranten ganz herzlich aufgerufen, sich um den Tisch des Herren zu versammeln, sich die Hände zu reichen und miteinander das Vaterunser zu beten: So voll mit Kindern und Müttern bzw. Vätern bei Kleinkindern und Babys auf dem Arm haben wir in St. Georg schon sehr lange nicht mehr gesehen! Dahinter stehen die noch wunderbar mit Kerzen beleuchteten Christbäume und die Weihnachtskrippe auf dem Hochaltar – was für ein Ausklang der engeren Weihnachtszeit hier bei uns in St. Georg. Kolping bringt Familien und Glauben im Gotteshaus zusammen.

Die nächsten vier Termine für die Kinderkirche sind für den 9. Februar, 9. März und 13. April geplant. Wir freuen uns mit den Kindern sehr darauf.

Treu Kolping

